

F7 Was ich sonst noch sagen möchte:

Beantwortet: 74 Übersprungen: 367

#	BEANTWORTUNGEN	DATE
1	Jeder doll seinen eigenen Weg gehen!	2/22/2022 12:31 PM
2	Ein solches Thema was uns alle irgendwann mal beschäftigt hat oder wird sollte in meinen Augen so simpel und durchsichtig wie nur möglich sein.	2/16/2022 12:18 PM
3	Ehe soll für alle möglich sein.	2/16/2022 10:46 AM
4	Es sollte rechtliche Möglichkeiten geben für nicht-monogame Beziehungen inkl. finanzielle Regelungen und Verantwortungen für gemeinsame Kinder. Auch finde ich, dass eine romantisch-sexuelle Beziehung keine Voraussetzung für Ehe oder Partner*innenschaften sein sollte. Warum darf ich sie einen Vertrag nicht mit meinem besten Freund eingehen? Ihn kenne ich länger, kann ich vertrauen und wir würden vll sogar gemeinsam mit seiner Freundin Kinder großziehen. Aber gesetzlich wäre das kaum absicherbar.	2/14/2022 9:23 PM
5	Hallo	2/13/2022 4:15 PM
6	.	2/12/2022 4:30 PM
7	Mehr Fairness	2/9/2022 9:16 PM
8	Nichts	2/9/2022 7:55 PM
9	Tolle Umfrage!	2/8/2022 8:44 AM
10	Es sollte jedem klar sein was und wie man etwas machen kann	2/7/2022 3:07 PM
11	nix	2/6/2022 10:41 AM
12	Nein	2/5/2022 12:01 PM
13	Ich finde Ehen sollte generell mit Regeln verbunden sein, denn sonst würde es keinen Sinn ergeben.	2/5/2022 9:26 AM
14	Überfällig, das Eherecht zu reformieren!	2/4/2022 7:27 PM
15	Eine Alternative wäre eine Ehe auf Zeit, die automatisch ausläuft, wenn sie nicht verlängert wird. Jeder behält seinen Namen und sein Bankkonto. Bei Kindern muss während und nach der Beziehung ein finanzieller Ausgleich gewährleistet sein und durch eine Versicherung vorher schon abgedeckt sein, damit Unterhalt übergangslos bezahlt werden kann. Kindsväter haben im Moment zuviele Rechte, sie können machen, was sie wollen. Egal, ob sie straffällig, gewalttätig oder mutwillig arbeitslos sind, das Sorgerecht bleibt immer auch beim Vater. Das sind unzumutbare Zustände für die betroffenen Mütter und Kinder. Die Kinder werden gezwungen zum Vater zu gehen, die Mutter wird gezwungen, das Kind zu zwingen. Das verursacht enorme psychische Schäden an Kindern und Müttern. Jegliche Anträge vor Gericht werden abgelehnt, es ist egal, ob Unterhalt bezahlt wird oder nicht. Die Väter können alles machen. DAS ist der wirkliche Skandal !!	2/4/2022 1:09 PM
16	Ich bin der Meinung das Paare sich bei der fixen Partnerschaft/Berpartnerung vieles selber ausmachen können sollten. Die Kirche (wie bei Ehe) ist meiner Meinung nach zu festgefahren und schließlich ist jede Partnerschaft individuell.	2/4/2022 11:03 AM
17	.	2/4/2022 7:32 AM
18	Gleichgeschlechtliche Partnerschaften/Ehen sollen die gleiche Rechte bekommen, falls es noch Ausnahmen gibt	2/4/2022 6:57 AM
19	.	2/3/2022 8:11 PM
20	Nichts	2/3/2022 3:49 PM
21	Nix	2/3/2022 2:14 PM
22	Nichts	2/3/2022 1:54 PM
23	Ich finde, es sollte mehr Stabilität geben und mehr Regelung.	2/3/2022 1:05 PM
24	Männer sind aktuell sehr benachteiligt in Scheidungen mit Kindern. Das muss aufhören.	2/2/2022 10:57 AM

25	In Sachen Liebe sollte das Paar alles oder das meiste selbst entscheiden können	2/1/2022 4:27 PM
26	Grundsätzlich sollte alles selbst entschieden werden denn schließlich ist es auch das eigene Leben das man lebt	2/1/2022 4:24 PM
27	Die Ehe sollte an die heutige Zeit angepasst werden.	2/1/2022 4:10 PM
28	Es muss bei einer Auflösung im blick sein, ob Pflege- und Sorgearbeit für den anderen übernommen worden ist und dementsprechen dann auch abgegolten werden.	2/1/2022 3:13 PM
29	Nichts	2/1/2022 2:15 PM
30	nix	2/1/2022 2:07 PM
31	Lol	2/1/2022 6:41 AM
32	Wenn man liebt dann sieht man nichts	1/28/2022 9:02 AM
33	Mann kann auch im guten auseinander gehen so das mann noch Freunde bleibt	1/28/2022 9:00 AM
34	Nichts	1/28/2022 9:00 AM
35	Nichts	1/28/2022 8:58 AM
36	Nix	1/28/2022 8:56 AM
37	Ich denke das sich die Personen in einer Partnerschaft selber ihre Regeln und Grenzen festlegen sollten aber es sollte schon dann offiziell niedergeschrieben sein	1/28/2022 7:41 AM
38	Ich werde gezwungen das hier zu antworten	1/26/2022 9:31 AM
39	Man muss viel mehr auf die Rechte von Frauen und Kinder schauen. Sie sind oft der Gewalt der Männer in einer Beziehung ausgesetzt und bekommen noch immer zu wenig Hilfe. Frauen werden in Beziehungen noch immer ausgebeutet - hier gehört das System verändert.	1/25/2022 1:11 PM
40	Finde ich super dass man darüber zum Nachdenken anregt.	1/25/2022 10:21 AM
41	-	1/24/2022 7:30 AM
42	Man sollte ausreichend informiert werden, damit Trennungen nicht so oft vorkommen	1/23/2022 3:44 PM
43	Ehe ist für alle	1/23/2022 9:34 AM
44	Weiß nicht so genau	1/22/2022 10:38 AM
45	.	1/21/2022 4:57 PM
46	Die Umfrage finde ich interessant	1/21/2022 11:45 AM
47	Man lebt nur einmal	1/21/2022 11:42 AM
48	-	1/21/2022 11:20 AM
49	Es sollte auch einen Part über Sorgerecht geben. Oft wird hier ein*e Partner*in übergangen und das ist in Beziehungen nicht geregelt. "Frau hat automatisch Sorgerecht"	1/20/2022 6:44 PM
50	Was ist den jetzt eine Ehe/Partnerschaft 3er Beziehungen auch? Homosexuelle auch? Finde nicht!	1/20/2022 10:12 AM
51	Mehr Aufklärung über die generelle Thematik wäre gut.	1/19/2022 9:57 PM
52	Ich freue mich, dass Jugendliche und junge Erwachsene diesbezüglich befragt werden und ihre Meinung mitteilen können. Danke, dass ich an der Umfrage teilnehmen durfte!	1/19/2022 6:55 PM
53	die Ehe nur als berpflchtend oder nicht verpflichtend zu sehen kommt mir komisch vor 😊	1/19/2022 4:20 PM
54	nichts	1/19/2022 2:02 PM
55	Nichts	1/18/2022 12:22 PM
56	Das System hat vielleicht Schwächen, aber niemand braucht eine Ehe Light!	1/18/2022 10:59 AM
57	nichts	1/18/2022 10:43 AM
58	Mehr Aufklärung für Paare die noch nicht verheiratet/verpartnert sind! Insbesondere Zu Unterhalt- und Pensionsansprüchen etc.	1/18/2022 8:50 AM
59	sehr komische umfrage...	1/17/2022 8:58 AM

Vereinbarungen und Gesetze zu langen Beziehungen verändern!

SurveyMonkey

60	auch gleichgeschlechtlich	1/15/2022 10:37 PM
61	nix	1/15/2022 4:38 PM
62	Trennung sollte sofort gültig sein in Ausnahmesituationen (z.B Vergewaltigung)	1/15/2022 10:08 AM
63	Sehr wage fragestellung und nicht klar definiert	1/14/2022 10:35 PM
64	Kinder haben wir gar nicht thematisch behandelt. etll	1/14/2022 9:37 PM
65	Super wichtig, dass Menschen mehr Mitbestimmung bei diesem Thema haben!!	1/14/2022 12:47 PM
66	Bitte in der Formulierung nicht auf Trans*personen vergessen!	1/14/2022 12:34 PM
67	Es muss neue Quere-Feministische Gesetze geben, die niemanden mehr verpflichtet in einem traditionellen Kleinfamilienverband zu leben. Auch für Kinder und gemeinsames Eigentum braucht es feministische Lösungen, die auch Reproduktionsarbeit einbezieht.	1/14/2022 12:19 PM
68	Es wäre gut, wenn es auch die Möglichkeit für eine Art Partner*innenvertrag für Menschen gäbe, die kein klassisches Paar sind aber zB ein gemeinsames Kind haben, lange zusammen wohnen, füreinander sorgen wollen...	1/13/2022 11:24 PM
69	X	1/13/2022 8:34 PM
70	Das man glücklich sein sollte	1/13/2022 8:13 PM
71	Es ist sehr schwierig. Denn alle Partnerschaften und Ehen sind anders! Ich finde es wichtig, wenn gewisse Dinge von Grund auf geregelt sind, um weniger Reibfläche zwischen den beiden (oder mehreren) Menschen zu bieten.	1/13/2022 8:12 PM
72	Gut, dass man sich darüber Gedanken macht!	1/13/2022 6:21 PM
73	jeder muss individuell entscheiden	1/13/2022 5:36 PM
74	Spannendes Thema mit viel Diskussionspotential!	1/13/2022 12:25 PM